

PREGUNTAS FRECUENTES

¿Qué es “Levanta Tu Voz”?

Levanta Tu Voz es un programa de la Asociación Petrolera del Oeste (WSPA).

¿Cuál es la misión de Levanta Tu Voz?

Mejorar la calidad del aire y combatir contra el cambio climático solo funcionará si las soluciones son posibles para todos. Y aunque los latinos se verán afectados de manera desproporcionada por una transición energética apresurada, los políticos y los medios de California no están logrando incluir las voces latinas en temas de energía.

Es por eso que creamos Levanta Tu Voz, un programa para involucrar, informar y levantar las voces de la comunidad latina. Queremos compartir tu historia y recordar a los legisladores que necesitan soluciones que funcionen para todos, no solo los ricos.

¿Por qué WSPA creó este programa?

El 23 de septiembre del 2020, el gobernador Newsom [anunció](#) his executive order su orden ejecutiva que prohíbe la venta de carros de gasolina en California para el 2035, con prohibiciones empezando en el 2026. California puede seguir siendo líder en promoviendo el aire limpio, pero no nos están dando el tiempo suficiente para estas leyes. Nuestros legisladores no son realistas. California necesita más tiempo para alcanzar los objetivos climáticos con soluciones que son posibles para todos.

Cuando los legisladores cambian las reglas sobre el petróleo y el gas natural limpio, hacen que la energía sea mas costosa. Eso perjudica a la gente que estan trabajando duro y que dependen de carros o maquinas que son de gasolina. Impacta a la gente de California que no puede comprar maquinas mas caros y menos efectivos. Es la gente de bajos y medios ingresos que son los más afectados por las nuevas reglas, por prohibiendo la producción de petróleo y gas; o prohibiendo los carros de gasolina; o obligando a que todos los de California compren vehículos eléctricos. De hecho, el gobernador y sus partidarios admiten que la transición será más difícil para la gente de bajos recursos, pero sus únicas respuestas son más carriles para buses y bicicletas.

La Asociación Petrolera del Oeste ha estado trabajando con la comunidad latina durante los últimos años, escuchando sus historias y creando un programa donde sus voces y perspectivas sean parte de la conversación sobre energía y clima. Es hora de levantar tu voz.



PREGUNTAS FRECUENTES CONTINUADO

¿Cuánto tiempo tiene la gente para comprar carros totalmente eléctricos?

La prohibición del gobernador Newsom de gasolina, diésel e incluso carros híbridos comenzará [en el 2026](#), con el objetivo de que el 100% de los carros y camiones nuevos sean carros eléctricos para el 2035. El 2026 está a solo cuatro años. El 2035 está a 12 años. Las leyes deben ser posibles para todos nosotros, no solo los ricos.

¿Por qué este programa se enfoca en la comunidad latina?

Los líderes de California no involucran a la comunidad latina cuando hacen políticas energéticas y climáticas. Nadie nos pregunta qué significa la electrificación para nuestras empresas, familias, o gastos. Los legisladores y la prensa les gusta hablar sobre los latinos, pero en su mayoría no incluyen las voces latinas sobre los temas que más nos importa.

Además, los latinos que viven en California son el [grupo étnico más grande del estado](#), y representan el 39.4 % de la población estatal según el censo del 2020. Levanta Tu Voz crea una plataforma para que la comunidad latina aprenda, participe y use sus voces para hablar sobre los temas energéticos que más importan.

¿Por qué importa mi historia?

En los últimos años, hemos urgido a los legisladores de California que consideren el impacto que sus leyes tienen para la comunidad, pero continúan presionando por leyes energéticas que avanzan demasiado rápido y demasiado pronto. Tu voz y experiencia en la transición energética importan.

Queremos compartir sus historias para recordarles a los legisladores que todos los días las comunidades en California necesitan soluciones reales que funcionen para todos, no solo los ricos. Esto significa que pueden hacer una entrevista con un periodista o reunirse con sus legisladores locales para hablar sobre su experiencia y el impacto que las políticas tendrán en su familia, comunidad y trabajo.



PREGUNTAS FRECUENTES CONTINUADO

¿Cómo puedo compartir mi historia?

Puedes participar y compartir tu historia completando el formulario en nuestra pagina web. Cuéntanos qué es lo más importante para ti sobre la transición energética. Uno de los miembros de nuestro equipo hará un seguimiento para escuchar más y encontrar formas de difundir tu historia.

¿Hay recursos disponibles en inglés y español?

Sí, la sección de recursos de nuestra pagina web, así como todo el contenido que tenemos, está disponible en inglés y español.

¿Cómo puedo participar?

Queremos que compartas tu historia y les recuerde a los legisladores que todos los días la gente de California necesita soluciones reales que funcionen para todos, no solo los ricos. Aquí hay algunas maneras en que puedes levantar tu voz y participar:

- Informarte cómo las leyes energéticas pueden afectar a tu familia, comunidad y trabajo.
- Compartir tu historia personal el relacion a la importancia de tener energía accesible y confiable.
- Asistir a talleres para aprender a hablar con la prensa y los legisladores.
- Hablar con la prensa y con los legisladores con respecto a tus necesidades y preocupaciones individuales sobre la energía.
- Comparte nuestros recursos en tus redes sociales.

¿Dónde puedo encontrar recursos para obtener más información?

Visite nuestra sección de recursos en nuestra pagina web para obtener más información sobre las políticas energéticas en California que estarán afectando a los negocios y familias latinas. Estaremos actualizando nuestra pagina web periódicamente.

